La population cubaine poursuit la tendance à la croissance zéro



La Havane, 12 mai, (RHC).- Le site web du Centre d'études sur la population et le développement, relevant du Bureau National des Statistiques, publie aujourd'hui une note signalant qu'au terme de 2015 la population cubaine était estimée à 11 millions 239 mille 004 habitants, seulement 727 personnes de plus que l'année précédente.

Le Centre des études sur la population et le développement précise que cette conduite confirme la dynamique de croissance démographique proche de zéro et avec tendance à la diminution enregistrée depuis 2004.

Pour ce qui est du vieillissement de la population, une autre tendance accusée à Cuba, le site web de cette institution signale que 19,4% des Cubains dépassent les 60 ans.

 $\underline{\text{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/93245-la-population-cubaine-poursuit-la-tendance-a-la-croissance-zero}$



Radio Habana Cuba